



Alcalde confirma instalación de guardias de seguridad y cámaras de televigilancia para exvertedero

CIUDAD. El jefe comunal detalló también que hay un 40% de avance en el cierre perimetral del terreno.

El avance del cierre perimetral del exvertedero La Chimba en Antofagasta alcanza ya un 40%, así lo confirmó en alcalde Jonathan Velásquez tras constatar en terreno la construcción de un muro de tres metros de altura.

El alcalde además confirmó la instalación de los guardias de seguridad, el cual comprende la contratación de seis guardias y la instalación de diez cámaras de televigilancia, además de una camioneta 4x4 para patrullaje.

Respecto a los plazos establecidos, el contrato de vigilancia, orientado a controlar el acceso al recinto, se extiende por un año, mientras se proyecta finalizar la obra gruesa del cierre perimetral durante el primer semestre de



SEIS GUARDIAS PATRULLARÁN EL CIERRE PERIMETRAL DEL EXVERTEDERO.

2024.

Velásquez señaló que, “todo bajo mi gestión. Lo digo no humildemente, lo digo orgu-

lloso porque en 50, 60 años nunca se hizo nada acá y bajo esta administración por fin se puede cerrar este vertedero,

limpiarlo y cercarlo”.

Sin embargo, el alcalde también enfatizó que la responsabilidad de prevenir futuras quemadas ilegales recae en el Gobierno, Bienes Nacionales, Salud, Delegación y Gobernación. “Quiero señalar que nuestra parte está cumplida, pero la erradicación total de estas acciones ilegales depende ahora de otras entidades, las mismas que en su momento me han criticado. Ahora pueden observar cómo está el exvertedero. Agradezco enormemente al equipo de la municipalidad por este logro”, agregó.

CS